

回覧



いらっしゃい！こうみんかん

栃木市藤岡公民館だより 8月号

盛夏の候、地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

早くも梅雨が明け暑い日が続きますが、体調に十分お気を付けいただき、健やかに過ごしてください。それにしても6月中に梅雨が明けるのは、観測史上初めてだということです。地震があちこちで起きたり、大雨が降ったり、まったく雨が降らなかったりとおかしな気象状況ですが、天気予報等に気を配りながら、地震、大雨、渇水に備えていきましょう。

【わたらせ大学開校式、第1回「大声で歌おう」】

昨年度も実施したので二番煎じになってしまいましたが、「しましまクラブ」による伴奏で、参加者の皆様に歌っていただきました。また、藤岡在住の川島さんにはサクソで「糸」を吹いていただきました。サクソとギター伴奏が意外にも合うので驚きました。わたらせ大学担当の川島と高校時代の同級生松島が初めてバンドを組み、ギターの伴奏をしましたが、松島がうまく合わせてくれたので参加者の皆様から好評でした。

ちなみに今回のバンド名「しましまクラブ」は、全員「島」がついていましたので、即興で名づけました。



【とちぎ平和展】

公民館ロビーでは「とちぎ平和展」が開催されました。原爆投下直後の写真や絵の展示、被爆者の皆さんの心の叫びを表した詩と写真などが展示されました。

また、市内の中学生28名が広島原爆記念館を訪ねたり、被爆体験者の声を聞いたりしながら、平和の尊さについて感じたことなどを掲示いたしました。いつまでも忘れてはならない歴史であることを改めて感じました。おいでいただいた皆様に平和の祈りを込めて、折り紙で鶴を折っていただきました。



【手打ち蕎麦講座】

平成30年度手打ち蕎麦講座が、手打ち蕎麦職人 高橋建司先生及び藤岡蕎麦道楽会員により7月3日から始まりました。皆さんとても熱心に先生の話の聞き3時間にわたり蕎麦打ちを楽しみました。全8回のコースで全麵協認定段位取得を目指します。



【栃木市藤岡文化団体連絡協議会総会】

6月25日（月）栃木市藤岡文化団体連絡協議会総会が開催されました。当日は、多数の会員が参加され平成29年年度事業報告、収支決算報告、平成30年度事業計画（案）、収支予算（案）役員改選等が承認されました。また藤岡文化祭に向けて活発な意見が交換されました。

【2018 公民館七夕飾り】

7月7日七夕飾りが始まりました。あなたも公民館に願いをかなえに来ませんか。



【カヤック教室】

公民館では、各小学校のプールをお借りして「夏休み子どもカヤック教室」を実施します。7月23日（月）を皮切りに8月9日（木）までに6日間行います。また、今年度は、8月4日（土）5日（日）に藤岡小学校のプールで「親子カヌー（カヤック）体験教室」も実施いたします。



※ この公民館だよりは公民館ロビーにございます。お手元に置いておきたい方は、お手数ですがお出でいただき、必要部数をお取りください。